
⑤シュートボール・ハンドボール・フラッグフット分科会

体育がとても苦手でうまくできなかった子ども時代でしたが、今日はとても楽しかったです。（子どもの

頃もこんなクラス全員を生かす授業をしてもらえてたら、もっと体育好きになったろうなと教員になって

思うので、私もクラス全員が楽しめるように工夫していきたいです。）

昨年のマットもそうでしたが、実際に自分でやってみるといろいろな発見やこつがわかって大変参考に

なりました。やったことのなかったタッチボールやフラッグフットにつながるしっぽとりも教えてもらえ

てうれしかったし、シュートボールも今までより具体的に授業ができそうです。 （O.T さん）


